Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 385 m?
Référence 83146728
Prix 4500 €

Grimaud
Maison a louer (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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* villa bellevue *situé dans un domaine sécurisé a grimaud, a 1 km du golf de
beauvallon, cette propriété de type provencale vous offre une vue panoramique sur
le golf de saint-tropez. Au rez-de-chaussé, s'ouvre une cuisine équipé, une
buanderie, un séjour et une salle a manger, ainsi qu'un bureau. Au niveau inférieur,
trois grandes chambres, dont un dortoir, et trois salles de bain. Chacune de ces
chambres bénéficie d'un acces indépendant, apportant une touche d'intimité. Au
niveau supérieur, une chambre de maitre avec sa terrasse face a la mer, ainsi que

sa salle de bain. Une Dépendance, ...

* villa bellevue *situated in a secure estate in grimaud, 1 km from the golf de
beauvallon, this provencal-style property offers panoramic views of the golf de
saint-tropez. The first floor features a fully-equipped kitchen, laundry room, living
and dining room and office. The lower level features three large bedrooms,
including a dormitory, and three bathrooms. Each of these bedrooms benefits from
independent access, providing a touch of privacy. On the upper level, a master
bedroom with sea-facing terrace and en-suite bathroom. An outbuilding,

comprising a bedroom and bathroom, elegantly ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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